



議会だより

Tatsuno Town
Assembly News

6月定例会



一部複式学級となつた川島小学校



一時開設が決まつた
荒神山プール



町づくりにむけてはじまつた
住民説明会

第14号

平成16年(2004年)
8月1日

●発行/辰野町議会
●運営/辰野町議会事務局

「協働」のまちづくりにむけて

p.2

請願のゆくえ

p.3

陳情のゆくえ

p.4

「協働」のまちづくりにむけて



町では昭和61年以來5年ごとに行政改革大綱を策定し、行政改革を進めてきました。ところが、近年少子高齢化社会が急速に進行する中で、税収の減収傾向に加え、地方交付税の削減などが重なり、町の財政状況は極めて厳しいものとなっています。

国でいう三位一体の財政改革は、地方交付税の削減、国庫補助金の減額のつ

て、税源移譲は極めて不十分な改悪であり、更に対し政策の変更を強く求めていく

とともに、町民の合意を得て自立の道を選択したからには、自己決定、自己責任を原則とした自立主張的な辰野町の転換が強く求められるわけであります。

そのため町では第4次行政改革大綱

緊急財政健全化計画

大綱推進プログラム

の策定を目指すこと

となりました。

辰野町行財政改革推進委員会の構成をみますと、区長会、商工会、女団連、委員会、老人クラブ等、従来の当て職的職員に加え、一般公募委員は9名と多くを数え、住民と行政の「協働」の町づくりのつとめで画期的

ともに、町民の合意を得て自立の道を選択したからには、自己決定、自己責任を原則とした自立主張的な辰野町の転換が強く求められるわけであります。

そのため町では第

4次行政改革大綱

緊急財政健全化計画

大綱推進プログラム

の策定を目指すこと

となりました。

辰野町行財政改革推進委員会の構成をみますと、区長会、商工会、女団連、委員会、老人クラブ等、従来の当て職的職員に加え、一般公募委員は9名と多くを数え、住民と行政の「協働」の町づくりのつとめで画期的

議長 赤羽 敏一

な」とあります。

議会としては、一名の委員に任せるのでなく、各常任委員会」とに対応する課題への調査・研究を行い、そのうえで全員協議会で意見交換や討論を実施するな

ど、單に議会の重要な役割であるチェック機能としての役割にとどまらず、政策立案にも積極的に提言したい考えです。

会では、全員一致改正を可としました。

本会議では、「住民の関心が高い重要な案件であり、決める前に町民に説明すべき」との反対意見がありましたが、賛成多数で可決しました。

◎使用料条例の一部改正

辰野駅前南側の町有地は、現在は無料駐車場として活用していますが、普通乗用車40台分を有料として月3,000円で貸し出すものです。

具体的には、ほたる祭り期間中の6月を除いた年間契約とするものであり、辰野町民を優先して契約し、町有地の有効活用により収入を見込むものです。辰野駅北側の駐車場については、今までどおり無料として、駅利用者に便宜を図っていきます。料金については、町内や駅周辺の月極め駐車場と比較しても妥当であるとの説明を受けて慎重に審査し、委員

条例案の骨子は、上水道油混入事故を教訓として、水の環境整備を行い、良質で安定した水道水の確保をはかるため、企業からの申し出金を原資として、水環境保全基金を創設するものです。審議の結果異議なく、全員一致にて可決しました。

条例案10件 原案どおり承認可決

駅前南側駐車場有料化と水環境保全基金の創設などが決まりました

◎使用料条例の一部改正

辰野駅前南側の町有地は、現在は無料駐車場として活用していますが、普通乗用車40台分を有料として月3,000円で貸し出すものです。

具体的には、ほたる祭り期間中の6月を除いた年間契約とするものであり、辰野町民を優先して契約し、町有地の有効活用により収入を見込むものです。辰野駅北側の駐車場については、今までどおり無料として、駅利用者に便宜を図っていきます。料金については、町内や駅周辺の月極め駐車場と比較しても妥当であるとの説明を受けて慎重に審査し、委員

請願のゆくえ

容器リサイクル法の見直しと 30人学級実現へ切実な要望だされる

容器リサイクル法の見直しを求める意見書の提出を求める請願

趣旨説明 紹介講演 前田親人

容器リサイクル法では、容器包装廃棄物の収集・選別・保管等の費用は自治体

と企業等が役割に応じた負担をする」とことになっていますが、自治体の負担は、企業負担の約4倍に達しています。現在の制度では、事業者が真剈にゴミ減量に取り組む意欲が働かない結果となつてお

ます。不十分です。
ようして、発生抑制、再使用、再利用の優先順位および拡大生産者責任の原則を徹底するよう、同法の見直しを求めるものです。

利を占める収集、分別、保管等の費用を負担している。リサイクル率が上がつても、容器の大容量化によって、発生抑制と大量使用の構造は見直されず、法の目的とする発生抑制・減量に結びついていなかった。生産者の責任を明確にし、法の見直しを国に要望する

請願の趣旨は時宜にあったものであり、全員一致で採択されました。

本会議審査 委員会報告とおり全員一致採択としました。

30人以下学級の早期実現、教職員定数増を求める意見書提出に関する請願

趣旨説明 紹介講演 福島主計

国の定めた「学級定員」はめんで変わっています。長野県では、独自の財政措置により30人規模の学級を実施していますが、県の財政状況が厳しい中で、実施にあたっては市町村

の定数を増やすよう関係省庁へ意見書の提出を求めるものです。長野県独自の「30人学級」は、今年度小学校4年生まで拡大されました。財政負担を市町村に求めたことは、今後の課題であります。これは、保護者や多くの県民の願いで実現したものです。今後も県

は、今後も県の課題であります。これは、保護者や多くの県民の願いで実現したものです。今後も県

趣旨説明 紹介講演 福島主計

県独自の「30人学級」は、今年度小学校4年生まで拡大されました。財政負担を市町村に求めたことは、今後も県

は、今後も県の課題であります。これは、保護者や多くの県民の願いで実現したものです。今後も県

委員会審査 本会議審査 委員会報告とおり全員一致採択としました。

請願の趣旨は時宜にあったものであり、全員一致で採択されました。

本会議審査 委員会報告とおり全員一致採択としました。

陳情のゆくえ

採択し、意見書を提出しました

中小企業の当面する金融上の困難を解消し、「金融アセスメント法」の制定を求める意見書提出を要望する陳情

政府の進めている「不良債権の最終処理」を地方金融機関で強行されれば、中小・零細企業と地域経済へ深刻な影響をおぼします。ペイオフ解禁と決済性預金保護の打ち切りは金融機関から資金が流出し、中小企業への金融資金の削減につながります。また、金融機関の社会的役割を考慮し

た総合的な調査と評価・格付け、その公示を義務付ける「金融アセスメント法」は、地域金融システム全体を安心できる制度とするために必要とされます。よって、「この陳情は全員一致で採択しました。

憲法審議のため

継続審査となりました

劣化ウラン弾使用禁止国際協定締結の意見書提出に関する陳情

地球温暖化対策に関する意見書採択の陳情

森林整備をめぐる激しい抗争のなかで、これを達成する」とあります。

地球温暖化防止に向けて、温室効果ガスの削減目標が「京都議定書」により6%削減とされ、「地

あり、全員一致にて採択しました。

地震防災対策強化地盤における地震対策緊急整備事業に係わる国の財政上の特別措置に関する法律の期限延

4月24日に、東海地震対策強化地域に適応指定されました。しかし、まだ、公

共建造物の多くが予防対策を進めなければならぬ状況であり、全員一致で採択としました。

教育については、今こそ国を挙げて深く考え行動していくことが求められています。

総務文教委員会では、われに時間をかけた総合的な検討が必要との意見と、採択すべきとの意見があり、採決の結果賛成1、総務文教委員会により、総務審査としました。

本会議では、全員一致にて総務審査と

長に対する取り組みについての陳情

対策税」の創設は十分な論議がなされておらず、新税の導入には、なお一層慎重を期すべきとの意見

で、全員一致にて総務審査としました。では、民間企業ではほとどくなくなつてゐる手当であり、人

事院での検討の行方が注目されています。

寒冷地手当について

直し」改悪を行わず、改善を求める陳情

震災強化地域に適応指定されました。しかし、まだ、公

共建造物の多くが予防対策を進めなければならぬ状況であり、全員一致で採択としました。

教育については、今こそ国を挙げて深く考え行動していくことが求められています。

総務文教委員会では、われに時間をかけた総合的な検討が必要との意見と、採択すべきとの意見があり、採決の結果賛成1、総務文教委員会により、総務審査としました。

本会議では、全員一致にて総務審査と

